
  

 

 

 

 

 Conseil établissement 
 

Le jeudi 7 décembre 2023 

18 h 30 

Au local de Marie-Ève et Marie-Hélène 
 
 
 

Présences :  COCHEZ SEULEMENT LES PERSONNES QUI SONT PRÉSENTES 
 

 Benoît Boutin    Catherine Métivier   Catheryne Roy 
 Isabelle Asselin   Joannie Lavoie    Marie-Ève Fortier 
 Marjelaine Mercier   Mélissa Poulin    Mélissa Siconnelli 

 Nadia Lavoie    Océanne Dostie    Raphaëlle Audet 

 Samuel Baril    Sylvain Côté    Vicky Couture 

 

2.01 Ouverture de la séance et vérification du quorum; 

M. Samuel Baril ouvre la séance. Il y a quorum. 

 

2.02 Lecture et adoption de l’ordre du jour; 

Mme Mélissa Poulin fait la lecture de l’ordre du jour. 

C.E. 23-24 : 07-12 : 01 

Il est proposé par M. Benoît Boutin et appuyé par Mme Mélissa Siconnelli d’adopter l’ordre du jour. 

 

2.03 Dispense de lecture et adoption du compte rendu de la séance du 12 octobre 2023; 

C.E. 23-24 : 07-12 : 02 

Il est proposé par Mme Marie-Ève Fortier et appuyé par Mme Raphaëlle Audet d’adopter le compte 
rendu de la réunion du 12 octobre 2023. 

 

 

Procès-verbal 



 

 

2.04 Suivi au compte-rendu de la rencontre du 12 octobre 2023; 

Les nouveaux ballons de soccer et ballons rebondissants ont été achetés avec le don de 150,00 $. 
Le suivi des normes et modalités sera fait dans le varia. 

 

2.05 Questions du public; 

Aucune question. 

 

2.06 États financiers 2022-2023; 

M. Baril présente les états financiers de l’an dernier, soit 2022-2023. Il y a eu un surplus de 4 584 $  

qui a été retourné au centre de services. 

 

2.07 Suivi cour d’école; 

M. Baril nous présente les plans 3D de la future cour d’école. Le projet sera réalisé en différentes 
phases. Chaque phase peut être admissible à la subvention du ministère. La première demande au 
ministère sera faite en février 2024. Pour l’instant, il y a 70 000 $ dans le fond de la cour d’école. La 

municipalité s’engage, de son côté, à donner 25 000 $. M. Boujelben nous informe à propos du 

programme d’aide financière aux infrastructures récréatives et sportives et de plein air (PAFIRSPA) qui 

peuvent offrir des subventions pour aider à financer certains items se trouvant dans la cour d’école.  

M. Baril s’informera sur ce programme. 

 

2.08 Plan de mise en œuvre du projet éducatif; 

M. Baril présente le plan d’action du projet éducatif contenant les objectifs qui ont été ciblés pour 
améliorer la réussite des élèves en lecture et en résolution de problèmes en mathématique. 

Un 3e objectif qui a pour but d’augmenter le sentiment de sécurité chez les élèves à l’école est 
également ciblé. 

 

2.09 Plan triennal de répartition et de destination des immeubles; 

M. Baril présente les projections de la clientèle pour les prochaines années selon les chiffres qui 
viennent du ministère. M. Baril nous consulte sur le plan triennal proposé par le ministère. 

 

2.10 Grille-matières 2023-2024; 

M. Baril nous présente la grille-matière prévue l’an prochain. Le statu quo est proposé par l’équipe 
enseignante. 



 

 

2.11 Mode de vie; 

M. Baril explique le nouveau mode de vie 2023-2024 implanté cette année à l’école et qui a été 
présenté aux parents cet automne. Une approche favorisant le respect, le bien-être et les 
conséquences logiques est privilégiée. 

C.E. 23-24 : 07-12 : 03 

Le nouveau mode de vie 2023-2024 est approuvé à l’unanimité par les membres du C.É. 

 

2.12 Conditions et modalités d’intégration des contenus en éducation à la sexualité; 

M. Baril nous présente les conditions et les modalités d’intégration des contenus en éducation à la 
sexualité pour l’année 2023-2024. 

C.E. 23-24 : 07-12 : 04 

Il est proposé par Mme Marie-Ève Fortier et appuyé par Mme Mélissa Siconnelli d’approuver les 
conditions et les modalités d’intégration des contenus en éducation à la sexualité pour l’année  
2023-2024. 

 

2.13 Point d’information sur les critères d’inscription; 

M. Baril présente les critères d’inscription et l’ordre d’admissibilité par le centre de services scolaire. 

 

2.14 Activités de Noël; 

M. Baril présente les activités organisées par le comité de Noël : buffet de Noël, patinage, décoration 
de biscuits, musique d’ambiance et journée chic, danse disco et présentation de l’Harmonie. 

 

2.15 Intervention de la représentante du service de garde; 

M. Baril nous informe des dernières activités du service de garde qui ont lieu lors des dernières 
pédagogiques. Le ratio d’inscriptions est très serré lors des journées pédagogiques et les places sont 
comblées rapidement. 

 

2.16 Intervention de la représentante au comité de parents; 

Mme Métivier n’a pas d’information à nous transmettre pour l’instant. 

 

 

 



 

 

2.17 Varia; 

2.17.1 Rencontre du comité de parents au centre de services scolaire; 

Mme Métivier nous informe des prochaines dates de rencontre du comité de parents : 

• 19 décembre 2023 : Catherine Métivier 

• 20 février 2024 : Mélissa Poulin 

• 19 mars 2024 : Raphaëlle Audet 

• 16 avril 2024 : Mélissa Siconnelli 

• 21 mai 2024 : Joanie Lavoie 

• 18 juin 2024 : À venir 

 

2.17.2 Prochaine rencontre C.É.; 

M. Benoît Boutin suggère que la prochaine rencontre se déroule du côté de l’école 
secondaire pour que les membres du C.É. puissent voir les installations des 6e années. 

 

2.17.3 Normes et modalités; 

M. Baril présente les normes et modalités pour 2023-2024. Celles-ci ont été envoyées aux 
parents. Il nous présente également la nouvelle façon de transmettre les résultats pour le 
préscolaire 4 ans et 5 ans. Les dates d’évaluations du ministère en 4e et 6e année ont été 
transmises aux parents. 

 

2.17.4 Sorties éducatives; 

La sortie du 12 décembre pour le 1er cycle est annulée en raison de la grève. Elle sera 
reportée à une date ultérieure. 

 

2.18 Levée de l’assemblée; 

C.E. 23-24 : 07-12 : 05 

Il est proposé par M. Benoît Boutin et appuyé par Mme Raphaëlle Audet de lever la séance. 
Il est 19 h 46. 

 

_______________________     ______________________ 
Mélissa Poulin, présidente     Samuel Baril, directeur 


